



2年 学年だより

2022.10.03

湊小学校 2年生

朝晩は随分と涼しくなり、過ごしやすい季節になりました。

先日は湊三巴運動祭へのご参観・応援ありがとうございました。どの子ども精一杯走ったり応援したり、全校での行事を思いっきり楽しんでいる様子が見られました。特に団演では練習の成果を精一杯発揮し、はじける笑顔で演技をすることができました。低学年での練習では、1年生に教えてあげたり、先に校舎に入れてあげたりしていて、2年生の成長を感じることができました。

10月も、持久走練習や絵の会などいろいろな活動があります。さらに力をつけていけるよう、2年生全員で一生懸命取り組んでいきたいと思います。



🌀衣替え移行期間(~10/7)🌀

朝、昼と寒暖の差が大きく体調を崩しやすい時期です。先日おたよりでもお知らせしました通り、10月11日(火)より冬服に完全移行となります。制服に名札が付いているか確認し、準備をお願いします。

🌀生活「うごくうごく わたしのおもちゃ」🌀

材料がたくさん集まり、子どもたちは友達と協力し、試行錯誤しながら動くおもちゃづくりをしています。難しくても自分たちの力でやってみようとする姿が見られ、主体性や創意工夫する力の伸びを感じています。材料集めのご協力、ありがとうございました。

